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Elda debe ser sede de la Feria del Calzado para
mujer de media y alta gama
08/02/2020
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Así de sencillo y así de claro.

Después de años dando tumbos por nuestra geografía
para tratar de hacer rentables las Ferias del Calzado en
España,  caen  en  la  cuenta  del  fracaso  al  que  se  ha
llegado y buscan en la provincia de Alicante que sea IFA
la que organice las próximas Ferias del Sector Zapatero,
concretamente lo que hasta ahora se hacía en IFEMA,
primero, y en La Nave, después.

Hay  que  felicitarse  porque,  aunque  tarde,  se  haya
reconocido que las sedes de la Feria debe estar donde se
encuentran  los  cimientos  de  la  industria,  donde  se
fabrican  la  mayor  parte  de  los  zapatos  de  España  y
naturalmente los de moda especialmente.

Dicho lo anterior y dado que se apela a los alcaldes de
las  ciudades  zapateras,  a  los  empresarios  y  sus
asociaciones, vamos a exigir con mayor fuerza se atienda
a nuestro pueblo.

Elda fue la sede que inició las Ferias del Calzado en
España.

Con la sede de FICIA en Elda, se produjeron las mejores
y más fructíferas ideas para agrandar la base industrial
de fabricación del calzado en este país, y desde Elda se
inició  el  milagro  económico  que  dio  trabajo  y
riqueza a las ciudades zapateras.

Desde  Elda  venimos  denunciando  la  situación
decrépita  de  las  Ferias  del  Calzado  en  España,
mientras en otros países prosperan y reciben cientos de
peticiones de fabricantes, muchos de ellos españoles.

Es un hecho constatado que las Ferias se nos arrebataron
de nuestra ciudad por intereses muy discutibles, se nos
dijo  que  había  que  propiciar  escaparates  donde  los
visitantes  y  compradores  pudieran  llegar  con  mayor
facilidad e intensidad.

Elda no ha olvidado y no olvidará sus momentos de
esplendor, pero nada es irreversible para siempre y
ahora se vuelven a dar las circunstancias para que
una parte de aquello pueda regresar a la ciudad de
la que nunca debió salir.

IFA,  que  ofreció  también  desde  Elda  todos  sus
certámenes, puede y debe ser la que organice las nuevas
Ferias del Sector. Pero ahora IFA ya no está en Elda, se
encuentra en Torrellano que es una partida del término
municipal de Elche.

Es el momento de luchar por nuestra ciudad. Es el
momento  de  reivindicar  más  que  nunca  nuestras
señas de identidad.
Proponemos que las  próximas Ferias  del  Calzado
organizadas por IFA tengan dos sedes en recintos
feriales diferentes, una, quizás la más grande, en los
pabellones de Torrellano, para el calzado en general. 
Pero en Elda debe realizarse una sección dedicada a
los zapatos de mujer de media y alta gama. Con esta
propuesta nadie legítimamente podría oponerse porque
Elda mantiene la hegemonía de ese tipo de calzado y a
Elda se le debe una compensación nunca otorgada
por la pérdida de sus ferias.

Los Salones Princesa podrían ser esa subsede de IFA
y en ellos se podrían concentrar los stands de calzado
para mujer de alta gama y las marcas más emblemáticas
de ese calzado.

Andrés Molina es un hombre joven que ha demostrado
su pragmatismo y profesionalidad al frente de muchas
arriesgadas  propuestas.  En  este  caso  él  podría  ser  el
anfitrión  de  unas  Ferias  de  Calzado  que  revertirían
nuestro futuro.

Elda se lo ha merecido y debe reaccionar ante este
nuevo experimento que ofrece el Consell.
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